



## Dignificar la vida de jubilados, el fin: SG

La Secretaría de Gobernación (SG) exhortó a la ciudadanía a “no dejarse engañar por la campaña negra contra la ley en materia de pensiones”.

Subrayó que nadie puede tocar los recursos de los trabajadores activos y, además, este derecho es imprescriptible.

En la actualidad, la ley obliga a las Afore a transferir los recursos de las cuentas de ahorro al IMSS, sin embargo –recalcó– apenas transfirieron 2 por ciento “y el resto se lo han quedado”.

En un boletín, la dependencia federal precisó que las Administradoras de Fondos para el Retiro tienen más de 6 billones de pesos en cuentas, de los cuales 0.4 por ciento lleva abandonado más de 10 años, recursos que deben ser transferidos al IMSS.

La propuesta tiene la finalidad de aumentar las pensiones para dignificar a los trabajadores en el último tramo de su vida, añadió Gobernación.

De la Redacción